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JRili江曇1111111得倉●に
鳩鑢住員がポランティアで
いちから作ったカフェルミエ

予算の慧い中、蟷濾の●織の応11で
なんとか●●●鎗に漕ぎ●Itましたが・・

●露にエアコンがあり 2せん ！
夏は●く 、餐は●●の●靡蚤

どうにかしたい！ ！ 

地域のコミュニティの場として
．． 

快適な環 r'整えたい！

,. 2024年2月、地域の皆様のご支援によりJR近江長岡駅待合室に

カフェルミエが誕生して、もうすく1年になろうとしています。

『何もない駅の待合室を、もう一度地域の賑わいの湯にしたい』

そんな思いではじめたこのフロジェクトは現在5名のポランティアで運営

しており、皆様のおかげでなんとか営業を続けてくることが出来ました。

ただ、その中で、出てきた課題も・・ 客席スベースに囲いが無い為

外気を遮ることが出来ず、夏は暑く、冬は極寒の客席になっており

皆様に快適に過ごして頂くには厳しい状況となっています。

そこで今回、客席スベースの囲い工事（入り口面、内窓、天井）の3面を

増築することでアコンを設置し快適な環境になる事で、より多くの皆様

にカフェルミ工を活用してもらえればと思っています。

ただ、大掛かりな工事になる為、以前皆様からこ寄付頂きフールしてある

資金だけでは残念ながら予算が足りません。。。 これからも末永く地域の

コミュニティの場であり続けるよう頑張っていこうと思っております。

どうか皆様の暖かいこ支援をよろしくお願い致します。

e 詳細は、上記をカメラ

アプリからスキャンし

てこ確認ください！ ペ


